



## A la orden nuevos ruteros

Con un parque de 25 carros para prestar servicio continuo en dos turnos de trabajo, comenzó a funcionar, a través de las arterias de la ciudad, el ómnibus rutero, nueva modalidad que en su primer día transportó a 4 mil 865 pasajeros en 258 viajes.

Con capacidad para 23 personas y el sistema de pago por boletines a un precio de 40 centavos, los ómnibus siguen un itinerario que cubre las rutas desde San Miguel del Padrón hasta el parque de La Fraternidad y desde el primer punto hasta G y 27.

Sin paradas establecidas, en ambos recorridos tomarán pasajeros por las vías que siguen, en dependencia de los asientos vacíos, y funciona bajo el mismo sistema que rige en los taxis ruteros.

El servicio de estos ómnibus —que por el momento no tendrán confronta—, comienza a las seis de la mañana, de lunes a sábado. Los que van hasta el parque de La Fraternidad tienen una frecuencia de siete minutos y su última partida hacia ese punto es a las 9:30 p.m. Los que llegan hasta El Vedado salen de San Miguel, por última vez en el día, a las 10:15 p.m. y la frecuencia es de ocho minutos.

Según información de la Dirección Provincial de Transporte, el plan prevé para el próximo mes la incorporación de otros 25 ómnibus, con el fin de dar servicio desde Guanabacoa hacia el centro de la capital.

Inés y Stalina  
Foto: Ismael Rodríguez